



日が暮れるのが早くなり、朝夕の肌寒さが増してきましたね。山の木々も色付き始め、秋の深まりを感じます。先月はオータムフェスティバルや遠足、いもほりなど楽しい行事が盛りだくさんでした。思い切り身体を動かしながら、たくさんの挑戦をしたり、いろんな秋の自然に触れて、新しい発見や学ぶこともあったかと思えます。今月もたくさん身体を動かして、風邪に負けない身体をつくり、これまでの経験をごっこあそびなどで表現したり、思いを伝え合っていくことを楽しんだりしていきます。

友達や他クラスの子を思いやる姿がたくさん見られるようになりました。先日のりす組さんとの散歩では、少し緊張しながらも優しくリードしてあげる姿はまさに年長さんでした。なかよし会や普段の遊びの中でも、困っている子を見かけたら「手伝おうか?」「大丈夫?」と声をかけてあげたり、助けてあげたりしています。そんな素敵な優しさをこれからも大切にしていってほしいなと思えます。



秋の遠足楽しかったね!

10月に入ってから、カレンダーの『あきのえんそく』の文字にすぐ気づき、「やったー!」と喜び合っていた子どもたち。今年はバスに乗って野一色公園へ行きました。バスに乗ると友達と景色を眺めたり、しりとりをしたり。公園では芝生の広場で身体を動かしたり、自然に触れたり、大型遊具で遊んだりとのびのびと過ごすことができました。待ちに待ったお弁当タイムは、どの子も本当に嬉しそうにお弁当を見せ合い、にこにこ笑顔でおいしそうに食べていました☆「毎日遠足がいいな〜」とつぶやく子もいたほど、大好きな友達と楽しい時間が過ごせた1日になったと思えます! 愛情たっぷりのお弁当の準備、ありがとうございました☆



やってみよう! 頑張ってみよう!

これまで様々な活動や行事でいろんなことにチャレンジして、乗り越える力がついてきました。これからもさらにいろんなことに挑戦してほしいと願いを込めて「がんばり表」を作りました。項目としては縄跳び、鉄棒、うんてい、竹馬をはじめ、ピアノ、ひらがな、お当番など様々です。できないと思っていたことも繰り返しチャレンジすればできるようになることを少しずつ学んでいる子どもたち。やる気になれないこともあるようですが、シール欲しい!と再びやる気を取り戻し、頑張ることを続けています。引き続き子どもの頑張りを認め、チャレンジする楽しさを味わったり、一緒に成長を喜んだりしていきたいです。